
2020年度第 9回臨時役員会議事録 

2021年 3月 3日 

於：青葉会館 

 

１、相談事項 

1）ゴミ袋の配布に関する意見への対応策について 

ゴミ袋の配布に関して会員から「20ℓでは大きすぎるので、希望調査や引換券などもう

少し工夫を」などの意見が出されたことについて検討した結果、お店が引換券などで対応

してくれることは考えにくいこと、20ℓの袋は燃やせないゴミなどでも利用できること、

また、班長会議でも「ゴミ袋を配布する」ことで確認していることなどから、予定通りゴ

ミ袋を配布することを確認した。 

2）第 54回定期総会対策について 

①仮決算及び新年度予算（案）について検討し、最終決算が出た段階で最終案をまとめるこ

とを確認した。 

②各班の新班長について、各班長に報告用紙を配布して次期班長の住所・氏名・電話番号の

報告を求めることを確認した。 

③総会議案書の印刷について、昨年通りワンダーストレイジクリエーションに発注すること

を確認した。 

④議案書に添付の町内会見取り図について、新加入宅なども追加・修正すべきという意見が

出されているが、個人情報保護との関連も考慮して議案書に添付する見取り図は白地図と

すること、また、白樺会として加入世帯名の把握するため個人宅名の入った地図を購入す

ることを確認した。 

 

３）次年度役員体制について 

これまで決まっていなかった会長、女性部長、会計部長について、適任者と思われる方へ

の対応経過について報告し、いずれも推薦に至らなかったことから、今後の対応策につい

て協議した。 

協議の中では、会長について「再任は最大３期６年までの会則を変更してはどうか」との

意見も出されたが、会則の変更については今後の検討課題とすることとし、最終的に現役

員の中から何とか会長を推薦することを確認した。 

また、女性部長と会計部長については、さらに適任者と思われる方について次回役員会ま

で対応することを確認した。 

  

3、その他 

１）次回役員会の開催について 

 ３月 17日（水）18時から開催することを確認した。 

 

（以上） 


